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Mündliche Anfrage 1855 
der Abgeordneten Ricarda Budke (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Entwicklung der Treibhausgasemissionen im Jahr 2022 

Jedes Jahr wird mit der Klimagasinventur die Entwicklung der Treibhausgasemissionen in 

Brandenburg als zentrale Treiber des menschengemachten Klimawandels veröffentlicht und 

dokumentiert. Die Dokumentation der Treibhausgasemissionen ist wichtig, um die Einhal-

tung der Klimaschutzziele überprüfen und wenn nötig bei den Klimaschutzmaßnahmen im 

Land nachsteuern zu können. Im letzten Jahr wurden durch die Energiekrise auch Braun-

kohleblöcke in der Lausitz als Reserve aktiviert. Es gibt Befürchtungen, dass die Klima-

gasemissionen dadurch wieder ansteigen. Die Klimagasinventur wird vom Landesumwelt-

amt in Kooperation mit dem Amt für Statistik Berlin-Brandenburg, dem Thünen-Institut und 

der Deutschen Emissionsstelle erstellt. 

Ich frage die Landesregierung: Wie haben sich die Treibhausgasemissionen in Brandenburg 

im Jahr 2022 entwickelt? 

 


